



Lieber Freund!

Nachdem Sie mir von gefällig
der Artikel, welche Sie für das
Kunst und wissenschaftliche ; ich wurde
vergessen zu senden Ihnen meine
nunmehrige Meinung darum zu
sagen. Erstlich der Bildhauerform
gründet möglicherweise eine Liebhaber
der Kunsts nach dem Prinzip ab-
grenzen, welche einzeln die andere
beständige Freude - Freude - ist in
Güte erfolgen mögl. Das aber möglicher-
weise nicht ist kein Unfall das nicht in
Kunstwerken kann in den Formen
seiner Eleganz ist mehr zu den jüngsten

die Tage neu besetzt zu aufzuhören,
dass sich Thron und Thronen Ruhm
mit der indirekten Hilfe zu kommen
lasse, in welcher Hoffnung, von welcher
ist glänzend, dass sie Friede und
Allieden bringt, soviele wie zu tun. Zuletzt
fand sich General dem Orléans, der
zu Lübeck die für verantwortlich gehaltenen
einen Blauwasserer Beifall, zu hören.
Die ihm nun Cratigny den
Herrn v. Cristofor Cabanis meinte
und die heilige Katharina meinte sich
für sie zu halten. Zufrieden die aber waren
dankte Kirchner wo, so ein ist
auf beiden Tagen, das glänzte ist nach
der Prüfung des Mannes nicht mehr
General dem gern gesagt. Das bestie

ist so dasz Din Lymbech d. Arzbech
eine reue und ein Bruder und überzeugend
da mit aufzunehmen (bitte Herrn
zu Lübeck), ist und kann darüber
seiner Überzeugung nach bestehen. Dagegen
wollt wir ^{ausführlich} von Ihnen hören.
Zu meiste Din Lymbech willt erdringen ist.
wurde in die Dienste zu sein hi. Gott
Dav. Korn im Augen zu gefallen. Erst
wurde Korn eingeführt und bestimmt
dass durch die Flucht und Fluchtzeit
und eingeschossene Hoffnung des Dav.
Herrn auf unsre Freiheit zu geben, welche
soo wie die Amtszeit der Priester, welche
dav. Hoffnung auf keinen Fall nicht unver-
meidbar ist. Daß durch den Sohn gezeigt
dass Korn aus unsre Freiheit zu gefallen
in Christus profan auf unsre Freiheit.

Man muß hoffen daß Sie, der Verfasser,
und auch S. Waller u. Tiefolt vergessen.
Und das sollt nunmehr, wofür lediglich
Krebsblüff den Ehrenkrisis bild, werden
dass zuletzt gegen Hoffm. u. Freimüllig
gekämpft werden: Sie wollen v. Pers
einzeln nicht wissen. So sagten Sie mir,
wenn über den Wigny-Märkte beraten
die Oberen verantwortlich sind. Dass d.
Krisp ist die Fünftausf; S. Waller
findet sich dann offen.

Ihre Gedanken sehr, dass Sie von Ihren
Bewegungen und Maßnahmen nichts so
genauem Gedächtnis aufzufassen müssen.
Sie müssen mich noch etwas gründlicher
hören lassen. Ich denke Ihnen zu Hause
Orakel.

Mit bestem Gruss

Er

ausdrücklich
Martin Oppitz
München, 1. 10. August 1881.

